



Paola D'Angelo

Paola D'Angelo est responsable du développement durable, responsable des services aux administrateurs indépendants, directrice associée et membre du comité de direction d'Innpact S.A. Elle est également directrice d'Innpact Fund Management S.A. Elle a plus de 20 ans d'expérience dans le secteur des services financiers au Luxembourg. Après avoir couvert différents rôles au sein de la branche luxembourgeoise de Brown Brothers Harriman et chez Clearstream, elle a rejoint Innpac en 2012. Paola est diplômée de la faculté d'économie de l'"Univeristá di Trento", elle est titulaire d'un master en économie internationale et relations internationales de l'"Università Cattolica di Milano" et est diplômée du Boulder Institute of Microfinance.

Paola D'Angelo is Head of Sustainability, Head of Independent Directorship Services, Associate Director and a member of the Management Committee of Innpac S.A. She is also Director of Innpac Fund Management S.A. She has more than 20 years' experience in the Luxembourg financial services industry. Having covered various roles at Brown Brothers Harriman Luxembourg branch and at Clearstream, she joined Innpac in 2012. Paola is a graduate of the Faculty of Economics of the "Univeristá di Trento", she holds a master's in international economics and International Relations from the "Università Cattolica di Milano" and is a graduate of the Boulder Institute of Microfinance.